
Estas fiestas se protegerá a 
las víctimas de agresión sexual

En las fiestas de las ciudades 
y los pueblos se producen 
muchas agresiones sexuales: hay 
hombres que se emborrachan 
o se drogan y abusan de las 
mujeres o las tocan sin permiso.

A veces, los hombres se ponen 
muy pesados y tratan de ligar 
con alguna mujer aunque ella 
les diga que no. Los casos más 
graves son cuando los hombres 
llegan a violar a las mujeres.

Pero el Ayuntamiento de 
Zaragoza quiere que las Fiestas 
del Pilar sean seguras para todas 
las mujeres. Por eso, desde el 
año 2015, cuando llegan los 
pilares se hace una campaña de 
información que dice: ‘No es no’.

‘No es no’ significa que cuando 
una mujer le dice a un hombre 
que no quiere sexo con él, el 
hombre no tiene que insistir.

Este año, la nueva campaña de 
información dice: ‘Solo sí es sí’. 
Esta campaña quiere decir que 
solo se puede tener sexo si las 
dos personas están de acuerdo 
en hacerlo.

La idea de la nueva campaña 
es que ningún hombre pueda 
abusar de una mujer y luego 

Chus Marchador

Presentación. Arantza Gracia presenta la campaña ‘Sólo sí es sí’ junto a otras concejalas.

Te lo contamos fácil

decir que ella no dijo que no 
quería. Esto puede ocurrir 
cuando dos personas han tenido 
sexo pero una iba tan borracha 
que ni se enteraba. Solo se 
puede tener sexo si las dos 
personas saben lo que hacen y 
quieren hacerlo.

Durante estas fiestas del Pilar 

Texto validado por personas 
con discapacidad intelectual de:

habrá 7 sitios que son puntos 
seguros donde las mujeres 
pueden ir a denunciar abusos 
sexuales o violaciones. Estos 
puntos serán unas carpas donde 
las mujeres podrán denunciar de 
forma privada y segura.

Los puntos seguros serán 
atendidos por personal de la 

Cruz Roja. Estas personas van 
a recibir formación para saber 
cómo tratar correctamente a una 
mujer que acaba de sufrir abusos 
sexuales o una violación.

Los puntos seguros estarán en la 
plaza del Pilar y las zonas donde 
se celebran conciertos, como 
Valdespartera.
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Amazon podría llegar al 
polígono industrial Plaza

Automatizada. Planta de Amazon en Torrejón de Ardoz (Madrid).

Efe / Emilio Naranjo

Todavía no es seguro que 
Amazon vaya a venir Plaza. Pero 
si Amazon acaba viniendo a 
Zaragoza habría muchos puestos 
de trabajo nuevos.

Los almacenes de Amazon son 
enormes y en el polígono Plaza 
queda poco sitio. Si Amazon 
llega a Zaragoza tendrían que 
hacer más grande el polígono.

Amazon no es la única empresa 
interesada en instalarse en el 
polígono Plaza. Varias empresas 
chinas también están interesadas 
en venir a Zaragoza.

Amazon es la empresa más 
grande del mundo para hacer 
compras por internet.

Amazon da trabajo a muchas 
personas en todo el mundo.

Amazon ya tiene varios 
almacenes en España. Unos 
almacenes están en Madrid y 
otros están en Barcelona.

Esta semana se ha sabido que 
Amazon podría llegar a Aragón. 
Amazon podría abrir un nuevo 
centro en el polígono Plaza de 
Zaragoza.

Las pensiones 
subirán como 
los precios
Esta semana los partidos 
políticos se han puesto 
de acuerdo para que las 
pensiones sean más altas. El 
año que viene, las pensiones 
subirán lo mismo que suban 
los precios, como los de las 
facturas o los de la comida.

Cuando llegó la crisis, todas 
las cosas eran más caras y las 
pensiones se quedaron igual 
y no subieron. Con el mismo 
dinero, las personas podían 
comprar menos cosas.

Los pensionistas han hecho 
muchas protestas para que 
cambie la ley.

La Fundación 
DFA avisa de 
un engaño
La Fundación DFA es una 
asociación aragonesa que 
trabaja para las personas con 
discapacidad física. DFA ha 
denunciado esta semana un 
engaño.

La Fundación DFA ha 
denunciado que hay personas 
que van por las casas 
vendiendo calendarios. Estas 
personas dicen que el dinero 
que ganan con los calendarios 
se lo dan a la fundación. Pero 
eso es mentira. El dinero 
que esa gente gana con los 
calendarios se lo quedan para 
ellos mismos.

Una molécula 
podría curar el 
párkinson
Unos investigadores 
aragoneses han descubierto 
una molécula que puede curar 
el párkinson. El párkinson es 
una enfermedad del sistema 
nervioso y el cerebro. Las 
personas con párkinson 
sufren temblores en las manos 
y tienen problemas para 
moverse.

Todavía hay que investigar 
mucho con animales para 
poder convertir esta molécula 
en un medicamento que 
puedan usar las personas.
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